

CLUBES

Joan Laporta (FC Barcelona): “Por organizar la Superliga no pediremos perdón, porque somos dueños de nuestro destino”

El presidente del FC Barcelona ha comparecido ante la prensa para hacer balance de la situación deportiva, económica e institucional del club tras la asamblea del FC Barcelona.

Palco23
20 jun 2021 - 20:00



Joan Laporta ha roto su silencio respecto a la Superliga. En la asamblea de compromisarios celebrada hoy en el Camp Nou, el presidente del FC Barcelona ha realizado por primera vez un discurso acerca del nuevo proyecto de competición independiente de la Uefa, el cual considera que “sigue vivo”. “Por organizar una competición no pediremos perdón, porque somos dueños de nuestro destino”, ha dicho el presidente azulgrana.

El proyecto de la Superliga iba a ser supeditado a los socios se aprobado o no durante el día de hoy, pero, debido a la puesta en **stand by** de la competición, únicamente se ha llevado a cabo una explicación cronológica por parte del presidente

y sus respectivas respuestas a las preguntas de los socios.

“Tras hacer un estudio en profundidad, vimos que era un proyecto factible por dos razones: había los grandes equipos de Europa y también financiación que nos permitiría respirar”, comentaba Laporta.

El FC Barcelona iba a ingresar como mínimo 700 millones de euros por temporada al participar en la Superliga

El presidente del FC Barcelona se refería a la financiación por parte de JP Morgan, que iba a inyectar 3.500 millones de euros a repartir entre los doce clubes fundadores y que iban a reportar como mínimo “700 millones de euros por temporada más variables”, asentaba.

“Hay un tribunal que dicta que la Uefa no puede realizar ninguna acción contra la Superliga”, ha recordado Laporta, que ha destacado cómo, tras la aprobación de esta medida, el máximo organismo europeo del fútbol siguió amenazado a los clubes hasta que nueve de los doce clubes terminaron abandonando el proyecto.

Laporta ha hecho referencia, al igual que hizo Florentino Pérez, presidente del Real Madrid, en su día, al cambio de tendencia de la forma de consumir fútbol: “la gente joven prefiere partidos atractivos y las audiencias están bajando, por lo que nosotros obtenemos menos dinero”.

“La Superliga ayudaría al Barça a superar la grave crisis económica”

Asimismo, el presidente azulgrana ha recalcado en más de una ocasión una intención de dialogar con la Uefa por parte de los clubes implicados con el objetivo de llegar a un acuerdo que satisfaga a todas las partes. En este sentido, Laporta ha criticado la falta de solidaridad de la entidad rectora del fútbol en Europa, pues “la Uefa destina 180 millones de euros, pero la Superliga destinaría 400 millones de euros” a la solidaridad con clubes más pequeños.

Joan Laporta ha querido referirse también a que el proyecto “defiende los intereses del FC Barcelona y ayudará a superar esta grave situación económica”, como gesto para ganarse el favor del público asistente y hacer cambiar de opinión a algunos de los socios compromisarios que estaban presentes en el acto.

Como ejemplo, el presidente del FC Barcelona ha puesto en valor las competiciones de la Euroliga o la Copa de Europa de Balonmano, que han cambiado el rumbo de los eventos deportivos europeos de estos deportes. “El presidente de la Uefa se lo ha tomado como una situación personal, no estamos haciendo nada nuevo en Europa”, ha dicho Laporta refiriéndose a Aleksander Ceferin.

A Laporta se le ha sumado el apoyo del expresidente Joan Gaspart, que ha intervenido tomando el turno de palabra ratificando que “tiene el apoyo de los socios del Barça para convencerlos de que lo que proponen es lo correcto para el mundo del fútbol”, ha aclarado Gaspart enérgicamente.